
下半期認知症予防教室の利用者さんと

親睦を計るため昼食会を企画しました

♪♪みんなでお出掛け楽しー♪♪



季節のイベントとして美味しい

餅入りぜんざいがふるまわれま

した。利用者のみなさんの無病

息災を願って心をこめて作りま

した。お味はいかがだったで

しょうか？。

外は４度と寒いですが暖かいぜんざいに

『あったまる♡』と満足気なみなさん。

毎年この行事を心待ちにしている方も

多いそうです。



安定の人気! どなたでも参加できるボイストレーニングの

様子です。講師の福笑恵先生は、とっても気さく。

発声法やリズムに合わせての体操など楽しく教えてもらえ

ますよ♪



1月16日に行われた認知症予防

リーダーによるフォローアップ

交流会の様子です。

当日は１0名のリーダーさんが

集まりよりよい活動の為、活発

な意見交換がなされました。



いのしし年になって初の天神山サロン。待ってましたとば

かりに５０名の方が参加。お馴染みの理学療法士さんによ

る体操で気持ちよく体を動かしました。
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今年は、ぼく達

いのししの年ダ

ヨ★



築５０年でうす汚れてしまった外壁を真っ白に、

お色直し中!!!

生まれ変わった外壁は次月号でお披露目します。

尚,外壁工事中ですが、福祉会館は通常通り開

館いたしております。

終わってみるとあっという間のお正月。

初詣は行かれましたか?

私は、熱田神宮・大須観音・椿大神社・伊勢神

宮・二見興玉神社･･･に行きました。最近は

御朱印巡りが楽しくてあちこち出かけています。

今年もよろしくお願いいたします。 K.K


